

Recensiones bibliográficas

Neuropatología. Diagnóstico y clínica

Ed. Félix F. Cruz Sánchez

Editores Médicos, S.A., Madrid 2000.

ISBN: 84-7714-164-9

Es un libro bien sistematizado y construido. Introduce la descripción detallada de la morfología normal y patológica de los diversos elementos que componen el sistema nervioso central (SNC), y enfatiza aspectos de correlación entre las alteraciones morfológicas y aspectos neurobiológicos en las distintas enfermedades. Dos de sus capítulos están dedicados a técnicas de estudio e investigación en neuropatología. También contiene abundante y adecuada iconografía, así como unas páginas centrales de iconografía en color que complementan y hacen, si cabe, más comprensible el texto. Éste es claro, conciso y está redactado de forma que facilita su comprensión. La bibliografía también es abundante, y está convenientemente actualizada.

Los autores de cada uno de los capítulos son especialistas de reconocido prestigio nacional e internacional.

De entre los diversos capítulos que contiene el libro, cabe resaltar aquellos dedicados a las enfermedades degenerativas del SNC, donde se actualizan los conocimientos neurobiológicos relativos a esta patología, y los capítulos dedicados a enfermedades producidas por priones, patología forense y banco de cerebros. En especial, uno de los capítulos está dedicado a la neuropatología del sida. Asimismo, los capítulos dedicados a patología muscular y de nervio periférico contienen abundante y adecuada información, y están bien sistematizados.

En resumen, creo que se trata de un buen libro de consulta, imprescindible para patólogos dedicados a la neuropatología y aconsejable para aquellos especialistas dedicados a diversos aspectos clínicos relacionados con las ciencias neurológicas. Asimismo es un libro valioso para aquellos profesores que

imparten clases teóricas tanto de neurología clínica como de neuropatología, y también aconsejable para aquellos estudiantes que estén interesados en los diversos aspectos de las ciencias neurológicas. Los profesores encontrarán en él una valiosa herramienta para la docencia, y los estudiantes las bases estructurales y funcionales para entender las distintas enfermedades y lesiones que aquejan al SNC.

Por fin desearía resaltar la acertada idea del Editor de este libro, en el intento de elaborar un compendio actualizado y útil que recogiera los aspectos histopatológicos y funcionales de las distintas enfermedades del SNC, en lengua castellana, haciendo además su lectura amena y atractiva.

F. Alameda Quíñones

